
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Considerando que:

Em setembro de 2018, em resposta a uma moção da Câmara Municipal de Cabeceiras de

Basto, aprovada por unanimidade, e que exigia a abertura imediata e integração da Unidade de

Internamento Pública do concelho na Rede Nacional de Cuidados Continuados de Curta

Duração, a Administração Regional de Saúde do Norte referia encontrar-se «empenhada e a

desenvolver todas as diligências necessárias» para que tal se realizasse.

No ofício afirmava-se que, e citamos, «mais se informa que o processo pré-contratual

legalmente indispensável para a abertura da Unidade em apreço se encontra em fase de

conclusão, sendo expectável a curto termo a formalização a outorga do Contrato para a

Convalescença com o Hospital Senhora da Oliveira-Guimarães, e consequentemente o início da

atividade assistencial da Unidade de Convalescença de Cabeceiras de Basto no âmbito da

Rede Nacional de Cuidados Continuados Integrados […]».

O que está em causa é o cumprimento de um despacho conjunto das secretarias de Estado do

Orçamento, da Segurança Social e da Saúde, publicado em 29 de dezembro de 2017 e que

determina aquela integração que, até à data, ainda não foi concretizada.

Considerando que com este inexplicável atraso estão prejudicados os interesses dos cidadãos,

o CDS-PP entende ser pertinente obter esclarecimentos por parte da Senhora Ministra da

Saúde.

Assim:

Tendo em conta o disposto no artigo 156.º, alínea d) da Constituição, e as normas regimentais

aplicáveis, nomeadamente o artigo 229.º do Regimento da Assembleia da República, cujo n.º 3

fixa em 30 dias o limite do prazo para resposta;



Os Deputados do CDS-PP, abaixo-assinados, vêm por este meio requerer à Senhora Ministra

da Saúde, por intermédio de Vossa Excelência, nos termos e fundamentos que antecedem,

respostas às seguintes perguntas:

1- Qual o motivo do atraso da abertura e integração da Unidade de Internamento Pública

de Cabeceiras de Basto na Rede Nacional de Cuidados Continuados de Curta Duração?

2- Para quando está prevista esta abertura?

Palácio de São Bento, 14 de fevereiro de 2019

Deputado(a)s

VÂNIA DIAS DA SILVA(CDS-PP)

TELMO CORREIA(CDS-PP)

ISABEL GALRIÇA NETO(CDS-PP)

ANA RITA BESSA(CDS-PP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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